

Rapport quotidien samedi 4 octobre 2025

Nikita Göllner, Klasse 10b

Samedi matin je me suis réveillé à huit heures pour aller au marché. Après environ quinze minutes en voiture, nous sommes arrivés. Il faisait très chaud ce jour-là et je devais directement mettre de la crème solaire. Nous sommes d'abord allés aux stands de souvenirs où ma famille d'accueil a acheté un t-shirt pour moi. Ensuite, nous avons regardé les stands de nourriture, où j'ai acheté quelque chose pour ma famille. Là-bas, j'ai aussi bu du jus de canne à sucre et de noix de coco frais.

Après le marché, nous sommes allés à la plage avec mon partenaire d'échange. Il faisait très chaud à la plage et le soleil chauffait beaucoup. Au début, j'ai longtemps fait de la plongée avec tuba dans le récif, équipé de lunettes de plongée que mon partenaire d'échange m'avait prêtées. L'eau était très claire et il n'y avait pas de vagues. En plongeant, j'ai pu voir beaucoup de poissons colorés que je n'avais jamais vu. J'ai pu emprunter aussi un «SUP» pour me promener sur l'eau. J'ai ainsi pu apercevoir encore quelques poissons.

Plus tard, je suis allé me baigner à l'endroit où il y avait des vagues très hautes. Après la baignade, j'ai mangé un „américain“ : c'est un sandwich avec des frites et beaucoup de fromage à l'intérieur.

Ensuite, nous sommes rentrés à la maison.

Le soir, on a rencontré les familles des autres correspondants à la plage de Grand-Anse. Il y avait une très bonne ambiance et nous avons fait un pique-nique, où chaque famille a amené quelque chose. On a aussi goûté des fruits typiques de la Réunion avec nos professeurs.

Sur le chemin du retour, j'étais fatigué parce que la journée était longue, et parce que nous avions fait beaucoup de choses.

